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新図書館西敷地利活用事業に関する意見交換会概要（中心市街地の学生・生徒）《速報版》 

日 時：令和元年９月 29 日（日） 14 時 00 分～16 時 00 分 

場 所：高知市文化プラザかるぽーと ９階 中央公民館 第２学習室 

出席者：市６名 中心市街地の大学及び高等学校の学生，生徒 14 名 

    （高知市側）岡﨑市長，吉岡副市長，中澤副市長，森田商工観光部長 

楠本商工観光部副部長，山脇商工振興課長 

１ 挨拶     （岡﨑高知市長）          

２ 事業概要等説明（山脇商工振興課長）        

３ ワークショップ 

４ 閉会  

＜ワークショップで聞いた西敷地の活用方法＞ 

【屋外施設】 

・小さい子どもから高齢者までが参加できるイベント広場 

・座って休憩できる場所（日陰が欲しい） 

・若者向けの広場をつくる 

・イベント用の広場 

・季節のイベント（流しそうめん等）ができる場所 

・日陰になる休憩場所 

・公園 

・公園広場（芝生，屋台等付き） 

・フリーマーケットなどを開ける広場 

・広場 

・イベントを行う広場 

【観光関連施設】 

・観光客向けの案内所，おみやげ売り場 

・外国人をターゲットとした施設 

・宿泊施設 

・高知の特産品を集める 
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【飲食店】 

・ひろめ市場で買ったものなどを持ち込める休憩所 

・勉強できる飲食店 

・若者に流行している飲食店 

【衣料店】 

・着物の着付けが出来て，気に入ったら買える 

・若者向けの服の店が入った複合施設 

【体験型施設】 

・（地下）駐車場（１階）フリーテラス（２階）ロッククライミング（３階）日本体験 

（４階）レオマのおもちゃの国みたいな施設 

・自由にスポーツ等できる施設 

・異文化体験ができる施設 

・職場体験，体験型学習施設 

・ＶＲスポーツ or 体験 

【その他】 

・オーテピアに足りない読書スペース 

・運動ができる施設。できれば屋内。公園も可 

・子供が遊ぶ場所 

・若者とお年寄りが交流できる施設 

・植物園 

・美術館 

・現代っぽい水族館 

・無料の駐車場 

・大型ホール 

・ポケモンセンター 

・ゲーマーズ（ゲームショップ） 

・大きなアニメショップ 

・アニメのグッズが売っている店 

・ドン・キホーテ（ディスカウントストア） 
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＜新図書館西敷地利活用事業に関する質問＞ 

●なぜ西敷地を市街地活性化のために活用しようとするのか。 

＜高知市からの回答＞ 

〇中心市街地にある最後の大規模な市有地であり，立地特性も踏まえて有効利用し，中心市

街地の活性化につなげたいというのが西敷地利活用の目的である。 

●民間事業者を活用する理由は。 

＜高知市からの回答＞ 

〇中心市街地を活性化していくには，公共事業で市民の皆様の税金を使って施設を整備する

のではなく民間活力を活用するのがふさわしいのではないかと考え，公募型プロポーザル

により事業者を選定することとした。 

●市街地を活性化する目標と目的はなにか。 

＜高知市からの回答＞ 

〇インターネットの普及により必ずしも街へ行かなくてもＳＮＳを使って交流ができる時

代であり，30，40 年前と比較してその水準まで歩行者通行量を戻すことは考えていない。

本市の中心市街地は，江戸時代に高知城から商業施設を通りはりまや橋に至る東西のライ

ンが構成され，その構造は 400 年以上変わらず続きこれまで栄えてきたので，そこにパワ

ーが無くなると高知県全体の衰退につながる。 

中心市街地は高知の大事な背骨と考えているので，そこに位置する西敷地を中心に更にい

ろんな手法を入れながら中心市街地の活性化を図っていきたい。 

●高知駅周辺も活性化していくべきではないか。 

＜高知市からの回答＞ 

〇高知駅周辺は商業系のゾーンとして整備し，駅前のイベント広場などは高知県が中心にな

り観光施設を運営している。中心市街地では近年，まち歩き観光が非常に増えてきており，

土日などはひろめ市場からはりまや橋に抜ける東西のラインを多くの観光客が歩いてい

る。これからまち歩き観光はもっと盛んになっていき観光客も増加していくと考えており，

高知駅周辺と相乗効果で活性化していければと考えている。 

●観光客のリピーターを増やそうとしているのはどうしてか。 

＜高知市からの回答＞ 

〇観光は，お客様ができるだけ多く来ていただきたいというのが我々の希望である。一度行

けばもういいという観光地ではなく，高知の場合は高知城やひろめ市場など非常にリピー

ターにも喜ばれる施設がある。高知に何回も来ていただき，その都度面白い場所もみつか

ることでリピーターを含む観光客を増やしていこうと考えている。 


